

VISITE GUIDÉE, NEUCHÂTEL

VISITE GUIDÉE DE L'HÔTEL DE VILLE

A cheval entre le temps des Lumières et de la Révolution française, l'Hôtel de Ville a été construit entre 1784 et 1790, suivant les plans de Pierre-Adrien Pâris, un architecte de la Cour de Louis XVI. La taille imposante de ce bâtiment, sa fière façade néoclassique à colonnades, son monumental escalier d'honneur, ses dorures, en un mot son faste à la française avait fait forte impression, non seulement sur la population neuchâteloise, qui comptait à l'époque 4000 habitants, mais aussi sur les seigneurs de Berne qui, dit-on, en avaient fait copier les plans.



PRIX

Visite guidée

Jusqu'à 20 personnes par guide

CHF 85.-

BON À SAVOIR

- Visite sur demande, en semaine uniquement et sous réserve des disponibilités des différentes salles
- Langues : français, allemand et anglais

CONTACT

Hôtel de Ville
Rue du Concert
2000 Neuchâtel

Service.Tourisme.VDN@ne.ch

